

Mazda ist Partner für den kostenlosen Licht-Test

Wenn die dunkle Jahreszeit kommt, ist eine ausreichende Beleuchtung des Autos wichtiger denn je. Vom 1. bis 31. Oktober können Autofahrer die Lichtanlage ihres Autos bei Mazda-Händlern kostenlos überprüfen lassen. Im Rahmen eines Gewinnspiels stellt Mazda – in diesem Jahr Auto-Partner für den Licht-Test – zudem als Hauptgewinn einen neuen Mazda3 1.6 I MZ-CD im Wert von rund 25 500 Euro zur Verfügung.

Der Licht-Test, den das Deutsche Kraftfahrzeuggewerbe gemeinsam mit der Deutschen Verkehrswacht organisiert, gilt als größte jährliche Verkehrssicherheitsaktion. Im Oktober nutzen im Schnitt rund zehn Millionen Autofahrer die Gelegenheit zur kostenlosen Überprüfung bei teilnehmenden Händlern. Eine intakte Fahrzeugbeleuchtung signalisiert die aktuelle Licht-Test-Plakette für die Windschutzscheibe. Geprüft werden Fern- und Ablendlicht, Schlusslichter, Nebel-, Such- und andere erlaubte Zusatzscheinwerfer, die Warnblinkanlage, Begrenzungs- und Warnleuchten, Fahrtrichtungsanzeiger, Bremslichter und die Nebelschlussleuchte. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

LICHT '12 TEST

Kostenlos im Oktober



Licht-Test-Plakette.